
 

 

 
 

 
 

 

 
 
 

 
 
 

 

Il sindaco vuole avviare un dibattito sul parco acquatico al Linfano

◗ ARCO

Il parco acquatico a Linfano? 
Un progetto che fa a pugni con 
la sua sostenibilità economica, 
non  certo  con  le  legittime  
istanze di un territorio che ad 
oggi in quel settore risulta deci-
samente  carente.  Il  pensiero  
del sindaco di Arco Alessandro 
Betta  sull’ipotesi  progettuale  
balenata  qualche  tempo  fa,  
che coinvolgerebbe Amsa e i  
suoi terreni, si snoda intorno a 
questi capisaldi. Lo ha esplici-
tato l’altra sera durante la pri-
ma mezz’ora del consiglio co-
munale,  destinata  alla  que-
stion time:  ad  una domanda  
delle minoranze sulla vicenda, 
il sindaco ha fatto una veloce 

disamina della  situazione at-
tuale, precisando però che «un 
progetto da venti milioni di eu-
ro il nostro Comune non può 
nemmeno pensare di prender-
lo in considerazione.  Resta il  
fatto che l’offerta alla popola-
zione in questo ambito si limi-
ta alla nostra piscina di Prabi, 
usufruibile per poche settima-
ne all’anno, e alla piscina di Ri-
va,  ormai  quasi  interamente  
dedicata  ai  corsi  e  all’attività  
agonistica, dunque difficilmen-
te frequentabile  dai  singoli  o 
dalle famiglie. È oggettivo che 
l’amministrazione  pubblica  
del nostro territorio sta facen-
do fatica a rispondere alle esi-
genze  della  popolazione,  ra-
gion per cui – ha aggiunto – de-

ve iniziare a porsi il problema. I 
costi  sono  proibitivi,  è  vero,  
ma se Amsa mettesse a disposi-
zione i suoi terreni al Linfano, 
si abbatterebbe almeno quella 
voce e si potrebbe dare inizio 
ad un ragionamento condiviso 
se non altro per valutare la so-
stenibilità  economica  di  un  
progetto che fa del Basso Sarca 
uno  dei  pochi  comprensori  
provinciali  privi  di  un’offerta  
adeguata da questo punto di vi-
sta». Non è chiaro se si tratti di 
un’apertura concreta all’ipote-
si di realizzazione di un vero e 
proprio  parco  dell’acqua  in  
una delle aree di maggior pre-
gio della zona:  è  chiaro però 
che per Betta è ora di iniziare a 
fare qualcosa.  (g.r.)

«Parco acquatico, giusto ragionarci»
Linfano, Betta risponde in aula alle minoranze: «La possibilità di avere i terreni abbatterebbe i costi» 
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